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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 職員の確保及び採用について 

(1) 18 歳人口の減少が見込まれ、将来的に横須賀市職員の人材確

保が困難になるのではないかと思われるが、市長の見解を伺う。 

(2) 多くの受験者に目を向けてもらえるよう、本市もさらに一層

手を尽くすべきだと思うが、現状の対応で十分とお考えか、市

長の所見を伺う。 

(3) 近隣自治体と採用試験日を合わせることで、採用辞退者防止

の効果が果たして本当にあるか。また、採用試験の日程につい

て、多くの都市の事例も調査したか。 

(4) 採用辞退者防止のため、最終合格者に対してどのような働き

かけを行っているか。 

(5) 受験者数そのものをふやすために、どのような広報を行って

いるか。 

(6) 市長が説明会やホームページで熱く語りかけるといった取り

組みも含めて、将来に向けて、本市が必要とする人材を持続的

に確保できるよう、さまざまな見直しを進めていただきたいと

思うが、市長の所見を伺う。 
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２ 放課後こども教室について 

(1) 子どもの育ちにとって、地域の大人たちとのかかわりを持つ

こと、さらには、地域の皆で地域の子どもを育てるということ

がどのような影響を与えるか、市長の所見を伺う。 

(2) 放課後子ども教室に地域で活躍する文化芸術団体の人々に参

加していただき、子どもたちが多種多様な体験をできる取り組

みを展開することについて、市長の所見を伺う。 

(3) 放課後子ども教室を通じて、地域の大人が将来の担い手を育

てていく取り組みの必要性について、市長の所見を伺う。 

 

３ 自立援助ホームでの憂慮すべき事案について 

(1) 公費を投入する施設に対しては、運営を細かく注視すること

が必要であると考えるが、市長の所見を伺う。 

(2) 入居者と事業者との関係のあり方について、市長の見解を伺

う。 

(3) 社会福祉事業の事業者に求める姿勢とは何か、市長の所見を

伺う。 

 


